



Declaran Alerta Roja en Laja por incendio forestal que amenaza viviendas

Description

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (**Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres**, Senapred) decretó Alerta Roja para la comuna de **Laja**, en la región del Biobío, debido a un incendio forestal que se mantiene activo en el sector Las Toscas.

De acuerdo con los primeros antecedentes, el fuego ha consumido aproximadamente una hectárea de vegetación y representa una amenaza directa para al menos diez viviendas emplazadas en las cercanías.

Ante la emergencia, se desplegaron seis brigadas terrestres, apoyo técnico especializado, además de dos helicópteros y dos aviones cisterna para combatir las llamas desde el aire y contener su avance.

Desde Senapred señalaron que la declaración de Alerta Roja permite reforzar el operativo con todos los recursos disponibles, sumando capacidades adicionales a las ya movilizadas por la Corporación Nacional Forestal (Conaf), Bomberos y el Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres, con el objetivo de evitar que el siniestro se propague hacia zonas habitadas.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026